



info@eatandwalkabout.com | +34 644 675 350

Paseo por los Viñedos y Playa de Seixal, en los acantilados del norte de Madeira



0 Reseñas
de
usuarios



45 -
60mins



Porto
Moniz



Solicite la
mejor
tarifa

Descubre la costa norte de Madeira en un tour virtual por los espectaculares acantilados y los viñedos en terrazas de Seixal. Explora senderos escarpados, olas rompiéntes y la apartada playa de arena negra, todo ello enmarcado por una impresionante belleza natural. iTe espera una combinación perfecta de paisajes salvajes y tradiciones de Madeira!

Destacado

- **Impresionantes acantilados costeros** de Madeira
- Descubra los **viñedos** que crecen en las **empinadas laderas**.
- La tranquila **playa de arena negra** de Seixal.
- Disfrute de las **vibrantes flores silvestres** y **plantas autóctonas**.

Vista general

País: Portugal

Región: Islas de Madeira

Ciudad: Porto Moniz

Duración: 45 - 60mins

Tipo: Experiencias Virtuales

Tema: Tours y Experiencias Virtuales Online

Tamaño del grupo: Hasta 300 personas máximo.

Precio desde: €

Introducción

Los Espectaculares Acantilados y Viñedos en Terrazas de Madeira en Directo

Únete con nuestro fundador [Sean O'Rourke](#) en un **tour virtual transmitido en vivo/directo** por la costa norte de la isla de Madeira. Sumérgete en la cautivadora belleza de [Seixal, Porto Moniz](#) en este tour virtual, donde los **escarpados acantilados costeros del norte** de Madeira brindan un impresionante telón de fondo para un tour virtual que combina naturaleza, tranquilidad y cultura. Explora los **viñedos** ubicados a lo largo de las **empinadas laderas**, que prosperan en el rico **suelo volcánico** de la isla. Experimenta la energía salvaje del océano mientras continúas el tour por los senderos de los acantilados. Aquí, el mundo natural toma el centro del escenario, admira las olas mientras se estrellan contra la costa rocosa. Los acantilados en sí mismos son una maravilla, moldeados por siglos de viento y agua, que ofrecen una vista impresionante a cada

paso. En el camino, encontrarás flores silvestres y plantas nativas que prosperan en este **entorno costero único**, agregando toques de color al paisaje.

A medida que el camino desciende, se llega a la **playa de arena negra** de Seixal, uno de los lugares más apartados de la isla. El contraste de la arena oscura con las **aguas turquesas** es sorprendente y te invita a dar un paseo tranquilo por la orilla. La playa está rodeada de imponentes acantilados que ofrecen una conexión con la belleza salvaje de la indómita costa norte de Madeira.

Este tour virtual por los viñedos y los acantilados costeros de Seixal ofrece una combinación perfecta de las **tradiciones agrícolas** de Madeira y su belleza natural y salvaje. Tanto si le atraen los **espectaculares acantilados**, la tranquilidad de la playa o el encanto de las **laderas cubiertas de viñedos**, este tour es una escapada inolvidable a una de las regiones más encantadoras de Madeira!

¿Quieres visitar en persona este mágico pueblo costero de la isla de Madeira? Únete a nuestro **tour de varios días de gastronomía y naturaleza en grupos pequeño** por Madeira y únete a nuestro tour [**Los Verdaderos Sabores y Belleza Natural de las Islas**](#)

Suscríbete aquí a nuestro canal de Youtube para verlo en directo... Paseo por los Viñedos y Playa de Seixal, en los acantilados del norte de Madeira

Nuestros Socios de Destino

Colaboramos con instituciones de turismo para representar mejor nuestros destinos seleccionados.



Madeira
Promotion
Bureau

Itinerario día a día

Tenemos una fecha especial para nuestra transmisión en directo...

Reserva Online en directo aquí:

[**Martes, 5 de noviembre de 2024 a las 17.00 GMT+0 \(60 minutos aprox.\)**](#)

Incluido

- Video del tour virtual en directo en inglés
- Chat interactivo durante el evento para hacer preguntas a nuestros guías virtuales (NOTA: Recomendamos usar Google Chrome)

Excluido

- Los tours virtuales en directo programados son gratuitos.
- Necesitarás un ordenador o smartphone y una conexión a Internet.